



“SIN CRISTO TODO ES VANIDAD”

OBJETIVO: Colocar a Cristo como el centro de su vida, ya que sin Él todo es vanidad
Conforme al libro de Eclesiastés.

INICIO 

1

Oración Inicial

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

2 Versículo clave

Eclesiastés 1:2 Vanidad de vanidades, dice el Predicador, vanidad de vanidades, todo es vanidad.

3 Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: <https://youtu.be/UNYJhkqJhxs>

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

Camina alrededor del lugar donde te encuentras, e intenta atrapar con tu mano el viento. ¿Qué tienes ahora en tu mano? Nada verdad, porque el aire es fugaz, se nos escapa. Este día aprenderemos que sin Dios todo parece como un soplo, es decir vanidad, pero con Cristo todo tiene sentido y propósito.

DESARROLLO

4 Enseñanza

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/npB5ITeOfC8>

I. SIN CRISTO TODO ES VANIDAD.

Ecl 1:1-2 Palabras del Predicador, hijo de David, rey en Jerusalén. 2 Vanidad de vanidades, dice el Predicador, vanidad de vanidades, todo es vanidad.

El predicador, que no sabemos si fue Salomón, pero en todo caso, el “predicador” asume su imagen y autoridad, se describe a sí mismo como un hombre rico que disfrutó de muchas cosas y riquezas en el mundo, como el hombre más sabio del mundo; por lo que al leer Eclesiastés estamos leyendo a Salomón.

¿Qué es lo que enseñará este hombre sabio? Lo veremos en el versículo 2: Vanidad de vanidades, todo es vanidad. El mensaje central del libro es que cuando este mundo caído no considera a Dios, toda la vida en es frustrante, vana, decepcionante. La vida bajo la perspectiva secular es absurda, inútil, sin sentido, sin orden, coherencia, importancia y significado a la luz de lo que realmente importa para gozar la eternidad.

Esto lo entendemos mejor al comprender el significado de la palabra vanidad, que veremos repetidamente en el libro de Eclesiastés.

El temor a Dios es el inicio para una vida plena, para pasar del sin sentido a una vida coherente, de la frustración a una vida plena.

También nos recordará que la causa de que la vida bajo el sol (es decir, la vida en este mundo caído) sea vana y frustrante, es el pecado; porque Génesis nos dice que Dios todo lo creó bueno en gran manera, pero ante la vanidad del mundo por el pecado, la única solución, el único que le puede dar sentido y coherencia por la redención es Jesucristo.

Si bien nuestra vida es vana a causa del pecado, cuando Jesús murió en la cruz, venció la maldición del pecado en toda su vanidad, por ello solo en la fe en Jesucristo podemos encontrar el significado, sentido y gozo de la vida. Solo en Él vamos a poder encontrar gozo y sentido en el trabajo, en la familia, en la belleza, en el dinero y en los bienes materiales. Solo en Jesucristo la vida se vuelve llena de esperanza, no una vida sin problemas, sino una vida plena. Por eso debemos recordar que sin Jesucristo todo en esta vida es vanidad, pero que, con Él, nada es vanidad. Eso nos enseña Eclesiastés a la luz del evangelio de Jesucristo.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Qué significa la palabra vanidad?
- B. ¿Por qué sin Dios todo es vanidad?
- C. ¿Por qué con Cristo nada es vanidad?
- D. ¿Quién venció la maldición del pecado en la cruz?

6 Actividad

Con Cristo nada es vanidad por ello debemos vivir siempre agradecidos con Dios. Recorta las tarjetas del siguiente juego de memoria y diviértete junto a tu familia.

7 Oración Final

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

JUEGO DE MEMORIA

